

Liebe Domiciler , Liebe Freunde von Achim Weckelmann ,

wie ihr wisst ist unser Freund und Helfer Achim Weckelmann am 3.09. an Krebs verstorben. Seine Lebensgefährtin hat uns gestern darauf hingewiesen, dass sie sich im Sinne Achims sehr über eine Spende für die Deutsche Krebshilfe freuen würde. Wer also morgen nicht selber zur Beerdigung kommen kann und/ oder sich angesprochen fühlt darf gerne einen Betrag überweisen an:

Deutsche Krebshilfe
Kreissparkasse Köln
IBAN: DE65 3705 0299 0000 9191 91

Vielen herzlichen Dank und alles Gute!
Uwe Plath